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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 

relación con la información relativa a educación manifestada por el 

Gobernador en su discurso de apertura de las sesiones ordinarias 2021 del 

1 de mayo en la ciudad de Santa Fe , lo siguiente: 

a) detalle de los establecimientos en los que se invirtieron los $1 .500 

millones de pesos en adecuación edilicia y equipamiento, y de lo 

destinado a cada uno; 

b) detalle de los establecimientos en los que se planea realizar y en los que 

se encuentra en desarrollo la construcción de 100 nuevas aulas, y los 

fundamentos que lo justifican; y, 

e) detalle de las localidades en las que se planea construir 80 jardines y los 

fundamentos en los que se basa la medida. 
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Señor presidente: 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 
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FUNDAMENTOS 

El 1 ero de mayo, con motivo de la apertura del período de 

sesiones ordinarias de la Legislatura, hemos escuchado al señor gobernador 

de la provincia Ornar Perotti contarnos acerca de las acciones desarrolladas 

por su gestión. 

Concretamente sobre el tema educativo y respecto de las 

obras realizadas y los equipamientos provistos no hemos encontrado 

información al respecto en los distintos espacios digitales de la provincia. 

Cabe destacar que durante el presente año, en las distintas 

recorridas que realicé a establecimientos escolares, personal directivo me 

ha manifestado reiteradamente la necesidad de realizar obras, en algunos 

casos sumamente indispensables como la reparación de techos muy 

dañados y con graves filtraciones de agua, la reparación de baños 

inutil izados, la instalación de bebederos adecuados a la situación de 

pandemia, o la reconexión de la provisión de gas, entre otros. Dichos 

reclamos se vieron reflejados en numerosos proyectos de mi autoría donde 
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solicité informes y medidas concretas para dar solución a los problemas 

edilicios de los distintos establecimientos escolares. 

Finalmente quiero destacar la importancia que tiene el 

acceso a la información en un Estado democrático, y su gran aporte a la 

transparencia y la credibilidad de una gestión. 

Por lo expuesto anteriormente es que solicito a mis pares 

que acompañen el presente proyecto. 
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